## QUELLES ACTIONS CONCRÈTES POUR VÉGÉTALISER ET RAFRAÎCHIR ORLÉANS

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe «Ensemble pour Orléans»

Nous avons vécu mi-juin à Orléans un épisode caniculaire où les températures avoisinaient les 40 degrés. Dans le même temps, nous apprenions que l'adjoint au Maire chargé de la « ville jardin » projette d'abattre des tilleuls centenaires dans le cadre de la requalification de la place Domrémy à Saint Marceau.

Cette décision est une aberration si l'on considère que ces arbres jouent un rôle fondamental notamment pour l'ombre et la fraîcheur qu'ils apportent aux habitants en période de forte chaleur. Nous considérons, par ailleurs, que c'est en contradiction totale avec la volonté affichée de protéger nos arbres, via la signature de la charte de l'arbre, et le souhait partagé par tous de respecter la biodiversité et la nature. Nous nous questionnons donc sur la stratégie réelle du Maire d'Orléans pour rafraîchir et végétaliser notre ville si minérale! Ce n'est ni en arrachant des arbres précieux ni en plantant des cyprès dans des pots (qui meurent actuellement place du Martroi) que nous construirons une ville plus proche et respectueuse de la nature.

Nous venons par ailleurs de recevoir la feuille de route de la transition écologique d'Orléans Métropole... les faits doivent être à la hauteur des discours : la création d'îlots de fraîcheur en total respect de la végétation existante est une priorité! La majorité municipale doit se ressaisir et agir, nous sommes dans l'urgence.

Contact: gpe.ensemblepourorleans@gmail.com